

Benoît BUISSON



Benoît intervient principalement en milieu scolaire

Benoît Buisson est percussionniste et passionné de musique africaine. Formé à l'école de musique de Cherbourg, il a étoffé son bagage spécifique auprès de l'ethnomusicologue Jean-Claude Lemenuel et de grands maîtres de la percussion de différents pays.

Après plusieurs voyages dans les pays d'Afrique, il a ramené des instruments qu'il s'attache à faire découvrir au plus grand nombre. Il crée ainsi des expositions musicales, au sein desquelles il anime des ateliers d'initiation à la percussion, ou de création de spectacles. Par l'écoute des sons, la découverte de la sensation des vibrations, par le touché de l'instrument, il crée l'échange et suscite l'émerveillement, la possibilité d'être un peu ailleurs.

Le partage de la musique le remplit d'une énergie qu'il aime partager et transmettre. Sa pédagogie, fondée sur l'écoute et la bienveillance, l'aide à conduire les autres vers la musique. Il est bien certain que chacun peut faire résonner un instrument, et il peut conduire tous les musiciens qui s'ignorent vers leurs premières sensations.

Avec une proposition originale, mêlant exposition et création, les ateliers de Benoît Buisson sont synonymes de découvertes !

Contact :

contact@lappas.fr

benoit.buisson@lappas.fr